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LA FAMILLE LAMARCHE a le regret de vous annoncer le décés de Mme Giséle Lamarche
décédée le 26 janvier 2012 au CSSS de Gatineau, a I'age de 69 ans. Elle était la fille de feu
Antime Lamarche et de feu Simone Cyr ainsi que la conjointe de feu Guido Franchi. Elle laisse
dans le deuil ses fréres: Gilles (Ghislaine Morin), Richard (Cécile Cléroux) et Jacques ainsi que
plusieurs neveux, niéces, cousin(e) s et ami(e)s. Elle fut prédécédée par ses soeurs: Jeannine,
Denise et Jacqueline ainsi que par ses fréres: Robert, Jean-Louis, André et Pierre. |l n’y aura
pas de visites a la maison funéraire. Une célébration de priéres, en présence des cendres, aura
lieu le vendredi 3 février 2012 & 11 h a la COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS
située au 1369, boul. La Vérendrye Ouest a Gatineau. La famille recevra les condoléances a
compter de 10 h30. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don a la Société
canadienne du cancer. Parution: 2012-02-01 au 2012-02-01 dans Le Droit --- LAMARCHE,
Gisele Giséle Lamarche passed away peacefully on January 26, 2012 at the CSSS de
Gatineau, at the age of 69. She was the daughter of the late Antime Lamarche and the late
Simone Cyr and the companion of the late Guido Franchi. She is survived by her brothers,
Gilles (Ghislaine Morin), Richard (Cécile Cléroux) and Jacques and several nephews, nieces,
cousins and friends. She is predeceased by her sisters Jeannine, Denise and Jacqueline and
by her brothers, Robert, Jean-Louis, André and Pierre. A celebration of prayer, in the presence
of cremated remains will take place Friday, February 3, 2012 at 11 a. m. at the COOPERATIVE
FUNERAIRE DE L'OUTAQUAIS located at 1369 boul. La Vérendrye Ouest in Gatineau. The
family will receive condolences at 10: 30. In lieu of flowers, donations in Giséle's memory may
be made to the Canadian Cancer Society. Published in The Ottawa Citizen on February 2, 2012
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